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Ao quarto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, 1 

reuniu-se, em reunião aberta a todos os docentes do curso, o colegiado do curso 2 

de Engenharia de Petróleo do Centro de Engenharias da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, de modo remoto via Google Meet, sob a 4 

presidência do coordenador do curso Andrea Francisca Fernandes Barbosa. 5 

Estiveram presentes os membros: Andrea Francisca Fernandes Barbosa, 6 

Antônio Robson Gurgel, Regina Célia de Oliveira Brasil Delgado. 7 

Participaram como ouvintes os docentes André Lúis Novais, Keila Regina 8 

Santana, Antônio Rodolfo Paulino, Ricardo Henrique Carvalho e Rodrigo 9 

César Santiago. Justificou a ausência, o docente Jardel Dantas da Cunha. 10 

Verificada a existência de “quórum legal”, a coordenadora do curso, professora 11 

Andrea Francisca Fernandes Barbosa, deu início à reunião lendo a seguinte 12 

pauta: Primeiro Ponto: Apreciação das atas do colegiado de curso. Segundo 13 

Ponto: Carga horária ofertada de cada docente em 2020.2; Terceiro Ponto: 14 

Outras Ocorrências. Iniciando a reunião, foram apreciadas as atas das cinco 15 

primeiras reuniões extraordinárias do colegiado do curso de engenharia de 16 

petróleo. Após algumas alterações sugeridas por Regina Célia, as atas foram 17 

aprovadas por unanimidade. Sobre o segundo ponto, foi apreciada carga horária 18 

docente ofertada no semestre 2020.2. Os docentes do curso relataram algumas 19 

experiências que tiveram nesse primeiro semestre em que houve ensino de 20 

maneira remota. A seguir foi iniciado amplo debate sobre a carga horária docente 21 

do curso de engenharia de Petróleo. O colegiado optou por confirmar certas 22 

demandas junto aos alunos, para finalizar a grade de disciplinas ofertadas para o 23 

semestre 2020.2. Em outras ocorrências, foi informado que a atual portaria do 24 

curso está perto de se vencer. Andrea indicou que já tomou providências junto à 25 

PROGRAD e aguarda resposta. A seguir, Andrea indicou que participou de 26 

Webnar sobre coordenação pela PROGRAD. Nesse Webnar foram 27 
compartilhadas experiências de outros cursos para obtenção de sucesso. Foram 28 

abordadas também preparações para o ENADE e algumas formas de atrair novos 29 

discentes para o curso. Não havendo mais nada a ser discutido, a coordenadora 30 

do curso, Andrea Francisca Fernandes Barbosa, agradeceu a presença de todos 31 

e deu por encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em 32 

Administração do departamento, lavrei a presente ata que será assinada por mim 33 

e demais presentes, quando aprovada. 34 

Andrea Francisca Fernandes Barbosa___________________________________ 35 

Antônio Robson Gurgel ______________________________________________ 36 

Jardel Dantas da Cunha – AUSÊNCIA JUSTIFICADA 37 

Regina Celia de Oliveira Brasil Delgado__________________________________ 38 

Representante Discente: 39 

Matheus Vinícius Costa Pereira_ - AUSENTE 40 

Técnico Administrativo: 41 

Leonardo Ramalho Medeiros__________________________________________ 42 
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